



## Réunion de la Commission interconciliaire sur les relations avec l'hétérodoxie et les autres religions au Département des relations ecclésiastiques extérieures

[gallery]

Le 2 septembre 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présidé une réunion de la Commission interconciliaire de l'Église orthodoxe russe sur les relations avec l'hétérodoxie et les autres religions.

Ont participé à la séance l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne, l'archevêque Anastase de Kazan et du Tatarstan, l'archevêque Innocent de Vilnius et de Lituanie, l'évêque Nicodème d'Edineț et Briceani (représentant du métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie), l'higoumène Philarète (Boulekov), l'archiprêtre Georges Rochtchine (représentant de l'archiprêtre Vsevolod Tchapline, chef du Département synodal pour les rapports avec la société civile), l'archiprêtre Maxime Kozlov, l'archiprêtre André Novikov, l'archiprêtre Valentin Asmous, l'archiprêtre Vladislav Tsyphine, l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, le prêtre Maxime Pliakine et M. Nelioubova.

Au cours de la rencontre, un document sur les mariages mixtes préparé par le groupe de travail créé lors de la précédente réunion de la commission a été soumis à l'examen de ses membres. Le document a été retravaillé en tenant compte des remarques exprimées et présenté ultérieurement à la discussion.

Au cours de la réunion, il a également été formé un groupe de travail pour l'élaboration d'un document sur « La prière pour les chrétiens hétérodoxes vivants et défunts ».

La prochaine réunion de la commission est prévue pour le 8 novembre 2011.